
 

 

 

 

平成３１年１月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  平成３１年１月１０日（木） 午前１０時００分 開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田耕幸教育長  岩村俊明教育長代理  近藤修委員 

園田寛子委員   芥川学委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山本 保廣  学校教育課長 渡辺 勇一    

指導主事 前田 至誠  学校教育課課長補佐 岩﨑 広美  

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美  

給食センター所長 村上 伸  図書館長 舟田 武弘  

中央公民館長 久多見さとみ 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第１号 旧高月家住宅の宇土市有形文化財への追加指定について 

   ４ 議案第２号 宇土市教育委員会個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関す 

る条例施行規則について 

   ４ 議案第３号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            専決第１号 平成３０年度宇土市教育支援委員会答申について 

   ５ 議案第４号 平成３０年度宇土市教育支援委員会（第４回）にかかる就学答 

申について 

   報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      平成３１年１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，教育長及び４人の委員全員が出席でありますので，この

会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に園田委員・岩村委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 日程第２ 



太田教育長      本日の１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

本日は，議案４件となっております。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

           日程第３ 

太田教育長      それでは議案第１号を議題といたします。本案について，文化課

長から説明願います。 

            

文化課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       公開の予定は？ 

文化課長       電気関係の工事が終わっていない。平成３１年度の予算が取れた 

後工事を行い，公開を予定している。 

岩村委員       防火関係を整備しなくてよいか？ 

園田委員       追加でトイレを外すのはどうしてか？ 

文化課長       防火関係も整備したいと思う。トイレは後で住まれた方が増築さ 

れたものであり，今回は対象から外された。主屋も改築されてい 

たが今回復旧工事に伴い，もとの江戸時代の形に戻し，追加で指 

定することとなった。 

岩村委員       轟栓水道はどの辺りにあるのか？ 

文化課長       図の釜屋のところに丸いところがある。これが井戸である。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      それでは議案第２号を議題といたします。本案について，学校教 

育課長から説明願います。 

            

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       平成２７年度でこの条例は設定されている。平成２８年度からは 

マイナンバーの利用はなかったのか？ 

学校教育課長     マイナンバーの利用はしていなかった。今回この規則を設定して 

マイナンバーを利用し，就学援助の受付を行うこととなった。 

≪採決≫（原案のとおり） 

 



 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第３号   （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４号   （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長   ・今年度の未執行予算の執行ついて 

        （未執行の確認→今年度中に実施すべき事業は早めに取り組む） 

        （不用額として処理するものの洗い出しを行う） 

       ・職員の交通安全について 

学校教育課長 ・花園幼稚園新園舎について（見取り図で説明） 

       ・ＬＧＢＴのアンケートについて 

       ・３月～４月の幼稚園，小中学校の卒入園，卒業式・入学式について 

前田指導主事 ・学校における問題行動について 

       ・いじめについて 

生涯活動推進課長 ・成人式について（１／１３） 

図書館長     ・読書感想文の展示について 

各課長    ・行事予定表について 

 

＜花園幼稚園新園舎について＞ 

芥川委員     洗い場はどこにあるのか？ 

学校教育課長   南側・西側にある。 

園田委員     特別支援教室は１つで足りるのか？ 

太田教育長    幼児は小学生の判断基準でないので増えることはないと思う。 

園田委員     車いすは通れるのか？また手すりはつくのか？ 

学校教育課長   バリアフリーである。 

田口係長     手すり等の詳細な部分は今後実施設計のおりに計画していく。足洗い 

場はグランド側に２つ，中庭に２つある。今は案の状況であり，幼稚 

園と協議していく。 

園田委員     歯磨きはどこでするのか？ 

田口係長     中の廊下のところに手洗い場がある。 



園田委員     園長先生はご覧になっているのか？ 

田口係長     毎週１回，業者との打ち合わせを園長先生も一緒にしている。 

岩村委員     遊戯室はこのスペースで大丈夫か？ 

田口係長     元花園幼稚園の遊戯室の広さより狭いが，宇土幼稚園のスペースと同 

じくらいである。 

岩村委員     一列に並んだ配置ですっきりとしていい感じと思う。 

田口係長     園からも職員室から中庭が見えるような配置計画でお願いしたいとい 

うことであった。駐車場が裏側になる。職員室から駐車場は見えにく 

い。不審者が入って来ないように，そこに門をつける計画である。 

岩村委員     防犯カメラ等は設置しないのか？ 

田口係長     検討してみる。但し，他の宇土幼稚園もあるため，経費等がかかる。 

園田委員     西側にテレビを置くのは窓か壁か？ 

田口係長     壁である。壁に，はめ込む形である。 

園田委員     西側に向かってテレビを見るということか？光が入るときに考えてい 

かないといけない。 

田口係長     ブラインド等を使わないといけない。裏側が民家で影になると思う。 

芥川委員     グランドの内周は何メートルくらいか？ 

田口係長     正確な数値は出していないが，現在の内周と変わらないくらいである。 

         今度，南側の園庭が広くなる。道路の間の側道を舗装し，園庭を広げ 

る予定である。 

＜ＬＧＢＴについて＞ 

近藤委員     「ＬＧＢＴ」について，調査は「アンケートしてください」というこ 

とではなく，メッセージ等おくりたいと思った。悩んでいたら，保健 

室で相談できるようなチラシを配布したり等アピールをしてほしい。 

太田教育長    人権教育フォーラム宇城の中の資料で先生方のＱ＆Ａということで， 

アンケートを実施していいか？という項目があった。資料の中には教 

職員がＬＧＢＴについての理解を深めること，また配慮することが出 

ている。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，平成３０年１２月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１１時２４分） 

議事録署名 

         委員  園田 寛子 

 

委員  岩村 俊明 


